

Polres Situbondo Bersama TNI, Sinergi Gelar Patroli Pastikan Masa Tenang Jelang Coblosan Pilkada Aman

Achmad Sarjono - SITUBONDO.PROMEDIA.CO.ID

Nov 26, 2024 - 14:54



SITUBONDO - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama masa tenang Pilkada 2024, Polres Situbondo Polda Jatim bersama TNI menggelar patroli skala besar di Kabupaten Situbondo, Senin (25/11/2024).

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K, M.I.K. mengatakan, patroli ini merupakan wujud komitmen TNI dan Polri dalam menjaga keamanan serta mencegah potensi gangguan kamtibmas menjelang tahap pemungutan suara Pilkada 2024.

"Saat ini masih tahapan masa tenang, kami intensifkan patroli skala besar untuk memastikan tidak ada gangguan kamtibmas. Kami ingin masyarakat Situbondo merasa aman dan nyaman menyambut pesta Demokrasi ini," ucapnya.

Patroli tersebut menyorot lokasi strategis seperti kantor KPU, Bawaslu, tempat penyimpanan logistik Pilkada di PPK hingga objek vital Pemerintah.

"Langkah ini dilakukan untuk menjaga situasi tetap kondusif selama masa tenang. Apalagi masa tenang ini dinilai sebagai salah satu tahapan yang juga krusial dalam pelaksanaan Pilkada," ungkapnya.

Selain itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K, M.I.K. menambahkan patroli akan rutin dilaksanakan, baik pada masa tenang, tahap pemungutan suara dan tahap perhitungan serta rekapitulasi suara Pilkada serentak 2024.

Dalam patroli ini, personel gabungan juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk saling menjaga keamanan bersama, dan menciptakan suasana yang kondusif.

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengurangi dan meniadakan munculnya niat dan kesempatan bagi seseorang untuk melakukan pelanggaran pemilu atau melakukan kejahatan yang dapat mengganggu jalannya Pilkada 2024," tambahnya.

Lebih lanjut, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K, M.I.K. juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga suasana kondusif selama masa tenang sehingga bisa berjalan aman dan damai.

"Kami berharap masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang sifatnya provokasi. Tetap jaga persatuan dan tali silaturahmi walaupun berbeda pilihan dalam Pilkada ini" tutupnya. (*)